

Filli Flugdach Scheifling

Filli Flying Roof Scheifling

A Scheifling

HASLINGER STAHLBAU realisiert Visionen in Stahl. Mit individuellen, den Vorstellungen des Bauherrn entsprechenden architektonischen Detaillösungen werden alle kundenspezifischen Anforderungen umgesetzt. Termingerech und in höchster Qualität werden die Stahlhallen für Industrie, Gewerbe und Handel errichtet.

HASLINGER STAHLBAU converts your vision into steel. All customer specifications are met with detailed, individual, architectural solutions. Steel halls for industry, trade and commerce are erected on time and to the highest standards.

KEYFACTS

STAHLGEWICHT / STEEL WEIGHT	120 t
LÄNGE / LENGTH	72 m
BREITE / WIDTH	21,2 m





Filli Flugdach Scheifling

HASLINGER STAHLBAU plante, fertigte und montierte für die Firma Filli in Scheifling ein Flugdach.

Aufwendige Unterkonstruktionen und Verstärkungsmaßnahmen am Bestand ermöglichten den Verzicht auf eine zweite Stützenreihe, sodass das Flugdach aus unterspannten Dachbindern mit einseitigen Stützen auskommt.

Der Leistungsumfang umfasste die Stahlkonstruktion sowie die Dach- und Wandverkleidung.

HASLINGER STAHLBAU planned, manufactured and assembled a flying roof for the company Filli in Scheifling.

The intricate substructures and reinforcement measures on the existing building meant that a second row of supports was not required, so the flying roof made of suspended trusses only required supports on one side.

The scope of services comprised the steel structure and the cladding on the roof and walls.

